
２０１５～２０１６年度主題

国際会長（IP） JOAN WILSON （カナダ）“Theme-Our Future Begins Today”

「私たちの未来は、今日から始まる」

アジア会長（AP ）Tung Ming Hsiao（台湾）“Respect Y's Movement”

「ワイズ運動を尊重しよう」

西日本区理事(RD) 岩本 悟（熊本にし） 「ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を！」

"Energizing Y's Men's Clubs with the Y's spirit! "

びわこ部部長 宮本 年博（彦根）「原点回帰 ＹＭＣＡと共に」

滋賀蒲生野クラブ第２７代会長 三原 静江「楽しもう ワイズを！」

会 長 東 康彦
副会長 三原静江・三谷 喬
書 記 川橋好栄
会 計 山田祥子

今月の聖句

「何を守るよりも、

自分の心を守れ。

そこに命の源がある。」

箴言４：２３

2016-2017
27- 2-314

例 会 出 席 ＢＦポイント スマイル

在 籍 者 12名ビ ジ タ ー 7名 ７ 月 0 7 月 ｽﾏｲﾙ 19,000

内 広 義 会 員 1名ゲ ス ト 0名 累 計 0 累 計 19,000

出 席 者 11名メ ネ ッ ト 0名

メ ー キ ャ ッ プ 1名コ メ ッ ト 0名

出 席 率 100.0％前月出席率訂正 0％
８月のテーマ Youth Activities

http://gamohno.web.fc2.com/

２０１６年 ８月号

「2016-17びわこ部長
拝命しました」

びわこ部部長
宮本 年博（彦根）

ワイズメンズ活動、お疲れ様です。

2016-17びわこ部長拝命した彦根ﾜｲｽﾞﾒﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ宮本年

博です。ワイズ歴は2009/12～ですので、まだまだ初心

者マークの未熟者です。皆様の暖かく厳しいご指導を

切望しています。よろしくお願いします。

部長主題は「原点回帰、ＹＭＣＡと共に！！」とし

ました。私自身、ワイズダム理解は未熟ですが、ロー

スターの冒頭にまず第一にＹＭＣＡの為のサービスク

ラブとして活動する。と記載されている本当の意味を

しっかり理解することから始めたいと思います。これ

は必ずしもＹＭＣＡに盲従することでは無いと理解し

ています。

今年度のＹＭＣＡ会員総会に出席し感じたのは、現

在の滋賀ＹＭＣＡの状況は、財政面で危機的状況にあ

るという事実です。彦根YMCA会館閉鎖にしてもあまり

にも安直な財政措置であったと感じています。1950年

彦根YMCA設立に尽力された先達の嘆きが聞こえてきそ

うです。また、チャリティランへ一部ワイズメンから

の不協和音があった事実は、今後の課題として謙虚に

見つめていくべきと思います。

生意気なことを申し上げ、年度初めのご挨拶として

はふさわしくないと存じますが、あえて現実を冷静に

見つめ直す事が、大切だと感じています。

何卒、ワイズメンズ皆様のご指導ご鞭撻を伏してお

願い申し上げます。

司 会 大黒 真佐実

19:00 開会点鐘 会長 三原 静江
ワイズソング
出席確認 ドライバー委員長
会長あいさつ
ゲスト・ビジター紹介

19:15 会食・会務報告
19:40 納涼例会

びわこ部長公式訪問
YMCA総主事

20:00 オークション
ドライバー委員長 合志 禎子

20:30 東北大震災支援ソング「花は咲く」
20:35 H・アニバーサリー＆Ｈ・バースデイ

スマイル＆すまいる
エピローグ 岡村 遍導

20:55 YMCAソング

21:00 閉会点鐘 副会長 川橋 好栄

例会レポート 東 康彦 撮影 三原茂靖

２０１６年 ８月 ９日（火）
ホテルニューオウミ

８月 納涼例会



滋賀蒲生野クラブ第27期のキックオフ例会が、７月
１２日（火）ホテルニューオウミで開催されました。

ゲスト・ビジターは、大野元西日本区理事、澤田元

西日本区EMC主任、山藤西日本区EMC主任、久保田京都

部EMC主査、松岡次期びわこ部長、長浜クラブ伊藤文訓

ワイズ、松井一利ワイズの７名の豪華お顔ぶれです。

三原静江会長の点鐘、（挨拶はかなりの緊張で）人

のご縁の有り難さを神様のお導きに深い感謝を表わさ

れました。会食と団欒のあと、本日のテーマ「EMCアワー」

が三谷EMC委員長の司会によってはじまり岡村遍導さん

の再入会を大野元西日本区理事のバッジ装着によって

行われました。ラオスの船上レストランでのお出会い

がご縁だったそうで、これぞAmazing Graceとクラブを

挙げて大喜びでした。岡村ワイズは「霧の中歩めば、

覚えざるに衣湿る。良き人と交われば覚えざるに良き

人となるなり」という道元のことばで決意を表明され

ました。

山藤EMC主任からは今期事業主題を紹介され、「今考

えるべきこと、長期的、継続的に事業を行うことによっ

てワイズライフを充実させていく。」ことの大切さを

聞きました。小堀理論にもふれられ、自己研鑽、親睦、

奉仕の深まりこそワイズの神髄であることを再確認し

ました。スマイルタイムになり、・岡村さん再入会の

よろこび。・松岡次期びわこ部長、キャビネット、長

浜クラブ３０周年例会のアピール。・EMCについての良

い勉強の感謝等々沢山のニコニコが溢れました。東前

会長から「バトンタッチがうまくいき、有意義なキッ

クオフ例会を感謝。」とエピローグで締めくくられ、

「蒲生野静江丸」の出港となりました。今期メンバー

心を合わせて、クラブライフを楽しみましょう！！

【 Text: Keiko Sugai 】

蒲生野クラブ 災害義援金 ２０１６年７月末日現在 送料＠390

前月までの献金 当月献金額 今期献金額 西日本区へ送金額 差引現在金額

0 5,809 5,809 0 5809

７月キックオフ例会

ホテルニューオウミ

「歳にもめげず、よく頑張りました！ 」

各地に豪雨被害をもたらした梅雨の真最中でしたが、

ワーク日としては格好の曇り空、風の谷には、チェー

ンソーや草刈機の音が勇ましく鳴り響きました。沼か

らいかだを起重機で釣り上げ、修繕を加えてまた沼に

引き下ろす勇壮な作業も繰り広げられていました。し

かし、それらを操るのは・・・、皆さまお歳にめげず、

本当によく頑張って下さっていました。４０数名のユー

スリーダー達の若いエネルギーと笑顔に支えられると

ころも大きかったと思います。

さて、蒲生野クラ

ブが受け持ちのカレー

ライスはいかがでし

たでしょうか。近江

八幡クラブと長浜ク

ラブの女性メンバー

の応援をいただいて、

今年も美味しい？カ

レーライスが出来上がりました。作ったメンバーの自

評は、「お鍋の大きさに対して具が多すぎて、ルーの

味が濃かった」ですが・・・。でも、お肉たっぷり、

野菜たっぷりと喜んで下さって、お代わりをして下さっ

た方も多くホッと胸を撫で下ろしておりました。

食事後、私たちカレーライス班は後片付け

に、他のメンバーはそれぞれの持ち場に戻っ

て作業を続けました。

今夏は昨年度よりも多くのキャンプ申し込

みがあったとのこと。今年も子ども達のより

大きな歓声が風の谷に響き渡る様子を想像し

て胸を熱くしています。

【Michiko.Nishikawa】



奈良クラブ

中井信一

滋賀蒲生野クラブの皆様、こんにちは。前期国際・
交流事業主任を担当させて頂きました中井です。皆
様には、国際・交流事業に格別のご支援を賜りまし
た事、心より感謝申し上げます。
小生がワイズの仲間に入れて頂きましたのは、４
１歳の時です。３年間活動致しました。その後、海
外赴任や東京勤務の後に２００７年に再入会致しま
した。入会動機は、大学の３－４回生の時に、リー
ダーとして活動致しました。その仲間がワイズに入

る事を勧めて頂きました。自分自身も３度の海外赴
任（約２０年間）の中で、リーダー時代に子供達か
ら教えてもらった事が大いに役立ちました。特に、
同じ目線で熱く語る事。関西弁で言う、「オモロイ
人」で無いと興味を持ってもらえない事です。
それを学ぶ事が出来た奈良YMCAへのお礼の気持ち
が強く、そのサポートが出来るワイズに入会致しま
した。その中で、クラブ内やクラブ外でも生涯の友
と出会う事が出来ました。ワイズの醍醐味ですね。
「ワイズの輪」のバトンが高井メンより渡って参り
ました。親子程の年齢差が有りますが、共にリーダー
を経験した事が共通点でしょうか。ワイズ活動以外
に楽しく活動出来たイベントが有ります。天理市に
て春に開催されています「お仕事体験フェスティバ
ル」です。
これは子供たちに様々な仕事を体験して頂く「青
少年育成」イベントです。主催チームの一人、高井
メンよりお声掛けを頂き、迷わずYESと返答申し上げ
ました。３年前より筆ペンの（株）呉竹で国際ビジ
ネスのお手伝いをしています。そのイベントにて子
供たちや女性用に「蛍光ペン作り」を体験頂きまし
た。素人の小生でも２～３分で出来上がります。特
に子供たちの眼が生き生きと輝いているのを見て高

井メンと共に喜びを分かち合った
のが印象的です。ワイズは青少年
育成のお手伝いが出来る事が小生
にも大きな魅力です。次のバトンは、我が“チーム７２８”

のリーダー、浜田尚美ウィメン（大阪

長野クラブ）にお渡し致します。

【 議案書 】 会長 三原 静江

第１号議案 2016～2017年度事業計画案承認の件

第２号議案 2016～2017年度予算案承認の件

（第2回評議会にて 継続審議）

第３号議案 2016～2017年度次期部長承認の件

（長浜クラブ 松岡 義隆ワイズ）

第4号議案 2016～2017年度びわこ部監事承認の件

（草津クラブ 林 俊博ワイズ）

第5号議案 2016～2017年度びわこ部役員承認の件

第6号議案 2011～2012年度浅岡（近江八幡クラブ）

理事期におけるびわこ部理事支援金

決算について、(残金は、びわこ部会計に

返金 ￥137,812円)

第7号議案 びわこ部部則改正承認の件

【 協議書 】

第1号協議 2016～17年度ファンド統一価格について

(ジャガイモ、1800円 栗かぼちゃ、2300円)

第2号協議 第２回滋賀YMCA2017チャリチィラン開催に

ついて

（開催については承認、詳細については、

第2回評議会にて継続審議）

◆7月24日、彦根勤労福祉会館において開催されました。

蒲生野クラブからは、メネット主査の東康彦ワイズと

会長の三原静江が出席いたしました。

東会長期の表彰状が届きました。

◆ＣＳ献金優秀賞（第９位）

◆Ｙサ・ユース献金優秀クラブ賞

◆ＢＦ100％達成クラブ賞

◆年間出席率90％達成クラブ賞

今期も頑張りましょう！

１９９１年から２５年！
ワイズの熱き友情のおかげで
続いてきました。感謝です！

№302



出席者： 合志、管井、大黒、西川、東、三原（静）、
三谷、山田、川橋 （9人）

【例会関係】

7月第１例会の件 7月12日(火) HNO 19:00～21:00
キックオフ例会 EMCアワー

8月第１例会の件 8月9日(火) HNO 19:00～21:00
納涼例会 部長公式訪問

9月第１例会の件 9月13日(火) HNO 19:00～21:00
レクチャー 「近江の芭蕉」

10月第１例会の件 10月11日(火) HNO 19:00～21:00
音楽プログラム

【滋賀蒲生野クラブ関係】

・Ｙサ・ユース事業…7月3日キャンプ場ワークカレー作り、

参加：三原（静）、合志、管井、西川、川橋
・地域奉仕・環境事業委…7月17日きぬがさ作業所、

参加：東、三原(静）、西川、川橋、田中

・EMC委…キックオフ例会はEMCアワー、岡村さん再入会
・メネット事業…料理教室、工場見学を予定。

部大会でメネットPR検討

・クラブファンド…雲上水注文。7月20日に監査実施

・会計…7月20日に監査実施
・第1回チャリティランについて…我がクラブは

人的、経済的に精一杯の協力をした。
・第2回チャリティラン（YMCA、5月予定）

協賛依頼に8月例会に総主事が来訪される。

部長はクラブの意向を最大限に尊重する。
【YＭＣＡ関係】

・風の谷ワークのお礼
・7月16日からサマーキャンプスタート
【びわこ部関係】【西日本区（含む国際）関係】

・7月30日、第1回びわこ部評議会
・8月例会：びわこ部長公式訪問
・7月1日付け半年報提出：書記
・8月28日、中部部会、登録費\10,000-、1/3補助、

参加予定：東・井之上

次回：8月2日(火)19：30～21：30八幡コミュニティセンター

ク ラ ブ 名 第一例会 第二例会

近 江 八 幡 ク ラ ブ ２０日

彦 根 ク ラ ブ ９日

彦根シャトークラブ １０日 ２５日

長 浜 ク ラ ブ ３日 ２１日

草 津 ク ラ ブ ２０日

滋 賀 蒲 生 野 ク ラ ブ ９日 役 ２日

HAPPY ANNIVERSARY
該当ありません

HAPPY BIRTHDAY
５日 大黒真佐美
９日 山田 祥子
２１日 西川みち子

ば・ば・ば・ば

ばっしーさんの

ＹＭＣＡニュース

■サマーキャンプスタート
天気に恵まれたこの夏は、とても暑い中キャンプ
を行っております。この夏は、風の谷キャンプ場で
行うプログラムに多くの子どもたちが参加しており、
野外料理や川遊び、カヌーなど楽しんでおります。
また、関西合同プログラムとして、昨年に続き富士
山キャンプが行われ、新たに６泊７日の阿南長期キャ
ンプが行われるなど、キャンプそれぞれの楽しみが
待っています。キャンプが行われている中、サッカー
クラスに所属する選抜メンバーは「YMCA中日本YMCA
サッカー大会」に出場しました。昨年の優勝に続き、
今年も４年生チャレンジリーグで滋賀Y「リアル・シ
ガリーニョ」が優勝することができました。その他
にも上位入賞やフェアプレー賞をいただきました。
日々の成果を出すことができ子どもたちもとても喜
んでおります。
いよいよ、８

月に入り夏本番
です。風の谷キャ
ンプ場を中心に
安全で楽しいキャ
ンプを行ってい
きたいと思いま
す。
＊夏キャンプに
三原Ysより玉ね
ぎを、山田Ysよりお米を寄贈いただきました。ご協
力いただきありがとうございます。
■熊本地震復興支援ボランティア
益城町や阿蘇市地域では大きな被害を受け、今で
も多くの方が避難所での生活を送っておられます。
熊本YMCAでは震災直後より益城町や御船町での避難
所での運営や阿蘇でのボランティアの受け入れなど
を通じて避難者支援を行っています。今夏、夏休み
期間を利用して、阿蘇地域での被災者支援を行いま
す。京都よりバスがでますので、ご希望の方は京都Y
MCAへお問い合わせください。
期間： 8月19日～22日（活動は20日と21日）
行先： 熊本県 益城町、御船町、阿蘇
宿泊先： 熊本YMCA阿蘇キャンプ場
交通手段： 往復とも高速夜行路線バス
参加費： 大人7,000円 学生5,000円
参加者： １８歳以上 先着順
問合せ： 京都YMCA 075-231-4388

詳細案内は滋賀YMCAにもあります
■予定
＊8月28日（日） ＯＰリーダーディキャンプ

30日（火） 風の谷感謝夕食会
9月10日（土） ＹＭＣＡ理事会

閉館日

8月11日～16日 9月1日～4日

From Editoｒ今年もパートナーと共に、北極圏の山の
中に１か月間に亘ってトレッキングした。年と共に弱って
くる体力を感じながら、「今だったら出来る」を信じて日
頃の喧騒から遠くかけ離れた白夜の世界にどっぷり浸かっ
てきた。時間に追われることもないのだが、結構規則正し
い生活、大自然の中でのサバイバルな生活、出会うトレッ

カーたちとの語らい等、楽しむことが出来た。クラブ
の皆様に感謝です。

【７月役員会報】2016年 7月 5日㈫

19:30～21:30 八幡コミュニティセンター


